

Spiel / Turnier: Hallenmeisterschaften 23/24
SC KLINGE SECKACH
Datum: 21.01.2024

Soll erfüllt, geht vielleicht noch mehr?

Von den drei ins Turnier gestarteten Juniorinnen Mannschaften des SC Klinge Seckach, erreichten alle drei, souverän, die Endrunde zur badischen Hallenfußball Meisterschaft.

Die C-Juniorinnen setzen sich bereits am 13. Januar, als Tabellenerste und ungeschlagen, nach zwei Turniertagen durch. Mit einem Torverhältnis von 22:1 lässt sich die Leistungsstärke dieser Mannschaft deutlich erkennen. Auch wenn vieles noch nicht perfekt gelaufen ist, kann man in der Finalrunde sicherlich darauf aufbauen.

Nur einen Tag danach qualifizierten sich auch die B-Juniorinnen für die Endrunde. Die weitaus stärkeren Gegner als bei den C-Juniorinnen konnte man im Turnierverlauf nicht immer dominieren, zumal auch der TSG Hoffenheim, Titelanwärter schlechthin, mit in die Qualifizierungsrunde zugelost wurde. Nach zwei spannenden und umkämpften Turniertagen setzten sich die SCK-Mädels am Ende als Zweiter durch. Mit einer deutlichen Leistungssteigerung in der zweiten Turnierhälfte, hat sich die Mannschaft das Weiterkommen absolut verdient.

Am vergangenen Samstag zogen nun auch die D-Juniorinnen nach. Wobei diese Mannschaft bisher am meisten überzeugt hat. In einer durchaus stark besetzten Gruppe erzielten die Klinge Mädels ein beachtliches Ergebnis. Von den neun gespielten Spielen gewann man allesamt und das mit einem Torverhältnis von 20:0. Auch wenn die Gegner im Finale am 25. Februar sicherlich noch stärker sein werden, können die SCK-Jüngsten mit einer durchaus selbstbewussten Haltung anreisen und um die Meisterschaft kämpfen.



D-Juniorinnen Team nach dem Turnier am 20. Januar 2024

In der Finalrunde warten jeweils sieben weitere Teilnehmer aus dem gesamten Badischen Fußballverband, darunter auch die großen Vereine wie die TSG Hoffenheim oder der Karlsruher SC. Doch vielleicht gelingt es einer der drei Klinge Mannschaften im Februar, wie schon vor einigen Jahren mit den D-Juniorinnen 2019, für Überraschung zu sorgen und den Pokal ins Neckar-Odenwald zu entführen. Wir werden die Finalrunden mit Spannung begleiten und auf jeden Fall berichten, wie es ausgegangen ist.